

Fecha	Sección	Página
12.09.2014	Negocios	8

Aterrizará Airbus en NL para entrenar pilotos

ALEJANDRA BUENDÍA

MONTERREY.- Airbus, el fabricante de aviones europeo, decidió aterrizar en Nuevo León.

Con una inversión inicial de entre 15 y 20 millones de dólares, instalará su Centro de Investigación e Innovación en Ingeniería Aeronáutica (CIIA) en la Universidad Autónoma de Nuevo León (UANL), que iniciará operaciones en enero de 2015.

En él entrenará a 750 pilotos al año, según Rafael Alonso, presidente de Airbus en América Latina.

Para lograr lo anterior, se firmó un convenio entre Airbus, VivaAerobus y la UANL. Rolando Zubirán, Secretario de Desarrollo Económico del Estado, consideró que este centro ayudará a que otras aerolíneas empiecen a orientar sus estrategias en Nuevo León, y se posicione no sólo como un centro de adiestramiento, también de mantenimiento aeronáutico,

Juan Carlos Zuazua, director general de VivaAerobus, comentó que con este centro la aerolínea reducirá el costo de entrenamiento entre 30 y 40 por ciento, pues ya no tendrá que enviar a sus personal de vuelo y técnico a Miami a capacitarse.

Para el próximo año, Airbus también planea instalar otro centro de entrenamiento en la Ciudad de México.



Página 1 de 1 \$ 25036.90 Tam: 94 cm2

205. 2014.09.12